
6 Pièces

189 m²

Réf. 2_10009

595 000 €

Salernes
Maison à vendre (83690)
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Villa  traditionnelle  sur  un  grand  terrain  clos  et  plat  de  3400  m2  à

seulement 3 km du centre de village de Salernes avec ses commerces,

cafés et restaurants. La maison comprend au rez-de-chaussée : un très

beau  séjour  avec  de  la  hauteur  et  du  volume  et  une  belle  cheminée,

une cuisine ouverte et équipée, un cellier, 3 belles chambres, une salle

d'eau,  un  WC  séparé  et  une  suite  parentale  avec  salle  de  bains

privative.  Chauffage  au  sol  au  RDC.  Au  1er  étage  vous  découvrirez  :

une deuxième suite parentale avec dressing et salle de bains. Cette villa

a beaucoup de cachet et détails de bon goût ...

A traditional villa on a large enclosed flat plot of 3400 m2 and only 3 km from the

village  centre  of  Salernes  with  its  shops,  cafés  and  restaurants.  The  house

comprises on the ground floor: a very nice living room with height and volume and

a  beautiful  fireplace.  Open  and  equipped  kitchen.  A  storeroom,  3  beautiful

bedrooms,  a  shower  room,  separate  toilet  and  a  master  suite  with  private

bathroom.  Underfloor  heating  on  the  ground  floor.  On  the  1st  floor:  a  second

master suite with dressing room and bathroom. This villa has many tasteful details

such as beautiful wooden doors and wrought iron ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES
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